

有料老人ホームおうるの郷 春のお花見会を開催



5月7日、字共栄の有料老人ホームおうるの郷では、施設の前に咲く桜の木の下でお花見会を開きました。
昼食時間に開かれた会は、温かい日差しに恵まれ、施設の利用者25名は、満開に咲く桜と焼肉を楽しみました。
利用者は、職員が焼いたお肉をほおばりながら、待ちに待った春の訪れを堪能していました。

ファイターズB・B 212物語で新冠町を訪問



5月8日、北海道日本ハムファイターズのマスケットB・Bが新冠町を訪れ、町内の観光スポットで撮影した後、レ・コード館で野球少年団や町民と交流しました。
これは、2004年の日ハム誕生当時の212市町村を10年かけて全て訪問するという企画で来町したもので、この映像は、札幌ドームの日本ハム戦で放映されます。

第20回NHKマイルカップ クラリティスカイ号がGI初勝利



5月10日、東京競馬場で開かれた第20回NHKマイルカップで、宇新和のパカパカファームで生産されたクラリティスカイ号がGI初優勝を勝ち取りました。
3年ぶりのGI勝利となった同牧場のミック場長は「小さい牧場だけど、スタッフみんなが頑張った、このような結果を出せたことが嬉しい」と話してくれました。

ここにこ菜園で野菜の植え付け 指導者はプロの農家さん



5月11日、新冠町民センター前の花壇の一角に、ここにこ菜園が作られました。
これは、社会教育課が、ここにこクラブを利用する子どもたちに農作業を体験してもらおうと企画したものです。
作業当日は、ピーマン農家の泉沢碧さんが講師となり、約20名の子どもたちと一緒に畑を耕したり、野菜の苗を植え付けたりしました。

新緑の春を満喫！ 笹山ハイキング



5月9日、新冠町勤労青少年育成会が主催する春の笹山ハイキングが開かれ、町内外から28名が参加しました。
雲ひとつない好天に恵まれた今年の登山は、例年よりも気温が高い日が続いたこともあり、ほとんど残雪が無く、代わりに腰高まで育った笹が生い茂っていました。
笹に覆われた登山道を歩くのは大変でしたが、参加者は、茶色の花を咲かせる「オクエゾサイシン」などの貴重な高山植物の説明を受けた後、まじかに迫る日高山脈の景色を眺めながら、登山を楽しみました。

ま ち の
話 題
あ れ こ れ

平成27年度新冠町自治 会長等永年勤続表彰

5月20日、多目的交流センターで、新冠町自治会連合会主催による、新冠町自治会長等永年勤続表彰式が行われ、次の方々が表彰されました。
自治会役員30年表彰
荒井 隆敏(東町)・中山 市雄(東町)
伊野 テイ(東町)・瀧瀬 清(東町)
溝尾 一男(節婦)・高岡 保司(節婦)
自治会役員20年表彰
小泉 弘明(東泊津)・尾野 光行(東町)



林 健一(節婦)
荒木 正弘(節婦)
自治会役員10年表彰
田上 光征(新栄第2)
金平 義隆(節婦)
松橋 進(本町)
受賞者は以上の方々です。

日高食肉流通センター完成 施設内覧会に250名が来場



5月15日、字西泊津に建設が進められていた日高食肉流通センターが完成し、内覧会に会社や地域の関係者など約250名が参加しました。
この施設は、豚の食肉加工処理・枝肉の製造・流通を行う施設で、内覧会では、担当者が枝肉を製造するまでの作業工程や廃棄物の処理方法、一日の処理頭数などについて説明を行いました。

にいかつぷ観光協会主催 判官館ウォッチング&ウォーキング



5月23日、判官館森林公園で、にいかつぷ観光協会が主催する「新冠・判官館ウォッチング&ウォーキング」が開かれ、町内外から約60名の参加者が集まりました。
参加者は、散策コースを歩くだけではなく、にいかつぷネイチャーズクラブ会員の解説で完成させるスタンプラリーやクイズも行い、判官館の自然に親しんでいました。

ノルディックウォーキングと ふるさと歴史探訪



5月30日、社会教育課主催のふるさと再発見講座が開かれ14名が参加しました。
この講座は、ノルディックウォーキングをしながら新冠市街地の歴史を学ぼうという企画で、参加者たちは、講座の最初に妹尾巨知講師からノルディックウォーキングの歩き方の指導を受け、その後、市街地の史跡を巡りながら、町の歴史を学びました。

新冠町青年団体協議会 地域活動と交流会を実施



5月30日、新冠町青年団体協議会は、今年度最初の事業として、新規会員との親睦会を兼ねたゴミ拾いとパークゴルフ大会を行いました。
一年を通じて色々な活動をしている同会では、今年も8月にメイン事業であるふるさと盆踊りの運営を行う予定で、会長の西村さんは「一緒に活動したいという方を募集しています」と話してくれました。